

# Frauenkino fulminant gestartet

«Frauen für Frauen» – ein kulturelles Sozialengagement

**Mit 200 Frauen ist das Frauenkino – seit zwei Jahren erfolgreich in Rapperswil – auch in Einsiedeln gut gestartet. An den Kinoabenden im Klosterdorf und in der Rosenstadt kamen total 4350 Franken zugunsten der Hilfsorganisation insieme Ausserschwyz zusammen.**

(Mitg.) Der Verein Frauenkino wurde vor mehr als zwei Jahren in Rapperswil lanciert. Seither sind die jährlich zehn Veranstaltungen immer schon im Voraus ausverkauft. Auch der Start in der Cineboxx in Einsiedeln war fulminant: 200 Frauen waren am 26. Juni vom gezeigten Film, der Atmosphäre im Kino und dem Apéro begeistert; sie unterstützten mit namhaften Spenden die Behinderungsorganisation insieme Ausserschwyz.

Die Geschäftsführerin des Ver-

eins Frauenkino, Claudia Kosanke, durfte der Vizepräsidentin der Hilfsorganisation, Stephanie Pfyl, in der Cineboxx einen Check im Wert von 4350 Franken überreichen. Die Spende von zwei Kinoabenden geht zugunsten des Entlastungsdienstes von insieme Ausserschwyz, damit dieser weiterhin aufrecht erhalten werden kann. Zudem erhalten Mütter mit behinderten Kindern Gutscheine für dringend benötigte Entlastungsstunden.

## «Klappe, die Zweite» ...

... heisst es fürs Frauenkino in Einsiedeln in der Cineboxx am Dienstag, 26. August. Mit dem Film «Madame Mallory und der Duft von Curry» zeigt das Frauenkino wiederum einen prächtigen Streifen. Und die interessierten Frauen dürfen einen gemütlichen Filmabend mit Apéro-Buffer und Prosecco erleben und Solidarität mit anderen Frauen zeigen: Die Spenden gehen diesmal an die Schwyzer Bäuerinnenvereinigung;

eine Schwyzer Bauernfamilie ist in einer akuten Notsituation und das Frauenkino springt unbürokratisch ein Stück weit in die Bresche und hilft. Die Präsidentin der Schwyzer Bäuerinnenvereinigung, Ursula von Euw, wird auf der Bühne der Cineboxx persönlich Red und Antwort stehen.

## Kultur- und Sozial-Projekt

Das Ziel des Vereins Frauenkino ist es, sich auch in Einsiedeln als kulturelles und soziales Projekt mit breiter Unterstützung von Frauen für Frauen zu etablieren. Ein positives Zeichen in diese Richtung ist das Engagement der Bäckerei Schefer, welche die Apéros liefert und sich ein ganzes Jahr lang grosszügig im Frauenkino für Frauen in Not engagieren wird.

Reservationen und Tickets: [www.frauenkino.ch/einsiedeln](http://www.frauenkino.ch/einsiedeln) oder telefonisch direkt bei Cineboxx Einsiedeln 055/412'20'20 für den Dienstag, 26. August; die Aufführung in Rapperswil vom Mittwoch, 27. August ist ausverkauft.



Stephanie Pfyl von insieme Ausserschwyz (links) nimmt von Claudia Kosanke vom Verein Frauenkino einen Check im Wert von 4350 Franken entgegen.  
Foto: Franz Kälin